

Gráficas



← **JASCHA HEIFETZ**, el eminente violinista, quien ejecutará en nuestra capital tres conciertos que se celebrarán el viernes 5, domingo 7 y miércoles 10 de abril en el Teatro Municipal.

Sería imposible describir con palabras el arte de este mago del violín, que ha merecido el codiciado título de sucesor de Paganini. En el arte de este maravilloso artista que desconoce las fronteras, no existen sedimentos ni excesos. Parece que poseyese el último toque de rectitud artística y de belleza. Heifetz nos brinda en sus ejecuciones lo más excelso en gusto musical y sensibilidad, así como todo lo que pueda significar maestría y técnica.

Creemos, pues, que el público culto de nuestra capital acudirá en pleno a sus tres únicos recitales, para saturar su espíritu con esos mágicos acordes arrancados a su violín y para unir su caluroso aplauso a los de esos públicos de las grandes capitales, donde Heifetz conquistó su fama.

CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD CENTRAL SOBRE REFORMA UNIVERSITARIA.

El estudiante señor Vivas en el momento en que daba lectura a la exposición de la Comisión de Reforma Universitaria (C. R. U.) ante la enorme concurrencia que asistió al acto. En dicha exposición, la C. R. U. aborda el aspecto mecánico del movimiento de reforma, siendo uno de sus puntos más interesantes el relativo a la Encuesta Estudiantil sobre el Profesorado.

